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高 橋

　　

冗

圃ＰＴＡは 「民間の、 非営利で独立した、児童と教育のための支援団体」 という位置付けで、 活動は自治

性を保ち、民主主義にのっとっていなければいけないと考えています。「民主主義」というと、とても身近

でありふれたことだ、 自分だってそれくらいよくわかっていると思っていました。

　

ですが、 いざ実際に運営にかかわってみると、 これが難しい。

　

例えば今学期は、 登下校時に出す車止め （馬） の配置見直しや、 馬当番さんの募集方法の見直しなどを

検討してきました。 会員の皆さんに様々な立場や意見がある中で、 最良の解を模索するために話し合いを

重ねなければいけません。 もちろんスムーズになどいきません。

　

焦らずに一つ一つ丁寧に議論を深めなければいけないのですが、 これ、 なかなかできないんですね。 答

えのない居心地の悪さがつらくて、 つい、 思い込みや打算、 無知から拙速な結論や結果を求めてしまいが

ちになっては自己嫌悪に陥ります。

　

ＰＴＡのような小さな “自治体” でも、 民主主義の原則にのっとり、 コンプライアンスを守って運営し

ていくには、 辛抱強く、 努力し勉強しつづけることが必要だと思い知りました。

　

……なんのお話かというと、 ＰＴＡの民主的運営を担保するためにも、 まずは皆さんの忌禅のないご意

見をたくさんお聞かせください、 という実に切実なお話です。 何卒ご協力のほど、 よろしくお願いいたし

ま す。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

金 町 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 会 長

　

高 橋

　

亮

■秋は学校をはじめ、 地域でも様々な行事が行われています。「葛飾スポーツフェスティバル」「少年の主

張大会」「駅前コンサート」 などに、 本校の子供が参加しました。 また、 今月末には金町地区のロー ドレー

ス大会もあります。

　

ＰＴＡの皆さんには、 これらの行事の運営にもご協力いただいています。 子供たちの活動のために、 Ｐ

ＴＡが地域に協力していただいていることに、 敬意と感謝をいたします。「ありがとうございます」

学校での 「はだしの運動・遊び」 が、予定通り先月末で終了しましたが、 毎朝のジョギングは継続して

います。 また、 薄着の生活にも取り組んでいきます。 引き続き、 子供の体調を考えつつですが、 薄着の生

活にご協力をお願いいたします。 金町小学校長

　

岩脇
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【活動報告】

○学年学級委員会○

特になし

○成人教育委員会〇

　

３学期のイベントの準備

本部から報告とお知らせ

ＰＴＡ親善卓球大会のお知らせ

日

　　

程：１２月９日 （日）

開 会 式：

　

９時４０分

試合開始：１０時１０分 （予定）

場

　　

所：末広小学校

　

体育館

　

卓球部メンバー表

ＰＴＡ会長；高橋

　

亮
臣と

　　

督：斉藤裕子

主

　　

将：長山健二

【４

　

年】 長山健二

【３

　

年】 高橋正昭、高橋加代

馬場英子、 小玉艶子

【２

　

年】 山内勇 （敬称略）

【教職員】 北野先生、川越先生、 藤井先生

以上のメンバーで日頃の練習の成果を発揮

して頑張ります。
先生方も参加してくださいますので、応援よ

ろしくお願いいたします。

Ｐ
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報

　

告

　

Ｄ

　

１１月３日、管楽器クラブの子供たちが駅前

コンサートに出演しました。

保護者の皆様にはたくさんの応援をいただ

き、 ありがとうございました。
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応援、 ありがとうございました！

　　　

１

　

１ １ 月 １ ８日に行われましたＰＴＡ親善バ

レーボール大会では、 熱いご声援ありがとうご

ざいました。

　　

◎
壁今年も３位入賞しました！
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【活動報告】

○校外委員会〇
パトロールの実施

○広報委員会○

社会科見学、 連合陸上競技会、 プラネタリウム見学会の原稿依頼。 わかくさ２６０号の編集

○ひまわり推薦委員会０

特になし

ジョギング大会＆展覧会が開かれます

【活動報告】 １０月１５日～１１月１４日

ー地区委員会出席

・学校保健委員会、 フロック研修会

・駅前コンサート

・役員会／実行委員会

・ロー ドレース大会の準備

★１２月８日（土）葛飾教育の日に全校ジョギ

ング大会が行われます。今年度は第１校庭とジ

ョギングコースを走ります。保護者の方のご参

観は、子供の安全確保のため、第１校庭の大走

コンクリートでお願いいたします。

詳しくは学校からのお手紙をご確認ください。

★体育館では６日（木）から展覧会も開かれま

す。

ご声援＆ご観覧、よろしくお願いいたします！


